

2. Kreisranglistenturnier im Degenfechten in der kommenden Woche

Gleich nach den Herbstferien geht es mit den Poolturnieren im Degenfechten der Schüler, Jugend und in der Offenen Klasse weiter. Am Dienstag trägt die Jugend ihr 2. Kreisranglistenturnier ab 16:30 Uhr in der Dreifelderhalle Grüne Mitte aus. Mit dabei sein wird diesmal auch Constanze Landte, da am Leipziger Sportgymnasium noch Ferien sind. Gespannt darf man auf das Duell zwischen Pascal Schier und Anton Rein sein.

Am Donnerstag geht es am selben Ort ab 16:00 Uhr bei den Schülern um Treffer und Punkte. Klare Favoritin ist Celine Stumpf. Allerdings konnte Jonas Bohn beim Hauptbelastungstag am Dienstag Celine im letzten Gefecht des Mannschaftskampfes bezwingen.

Mit einem großen Teilnehmerfeld rechnen die Organisatoren am Donnerstag. In der altersmäßig offenen Klasse werden drei Generationen Schier aufeinandertreffen. Auch die Namen Landte, Rein, Langen und eventuell Bügel werden doppelt im Tablout stehen, daneben Vorjahressiegerin Uta Gräf und Oldie Matthias Stöckner. Meldeschluss für diesen Wettkampf ist am Dienstag. Der MTV Saalfeld bittet darum, dass sich alle Teilnehmer unbedingt vorher anmelden.